



**2学期が始まります 「全力」でチャレンジ!** 実り多い学期にしましょう

いよいよ、今日から2学期がスタートします。夏休みは、ほとんどの人が大きな事故やけがなく、無事に夏休みを過ごすことができていたようでしたが、有意義に過ごすことができましたか?反省すべきところはあるかと思いますが、今日から始まる2学期を前向きに、わくわくした気持ちをもち続けて頑張っていきましょう。

2学期は、たくさんの行事があります。合唱コンクールや市中総体駅伝大会、修学旅行、.....など行事が目白押しです。1学期は、体育大会や市中総体など行事に一生懸命に取り組むみなさんの姿がありました。行事に燃える姿は見ていてとても気持ちがいい。ぜひ、その素晴らしい姿を2学期も見せていただきたい、そう願っています。

それに加えてもう一つ、課題である「学力を向上させる」ということに「本気」で取り組んでほしいと思います。1学期に行われた学力調査の結果、本校は全国、県、市の平均を大きく下回っています。

これからの社会をたくましく生き抜く力を身に付けるためには、いろいろな体験を重ねることが大切ですが、考える力や知識も必要となってきます。その基盤となる学力を身に付けることは、とても大切です。また、将来の進路を決定する場合、選択の幅を広げるためにも学力を身に付けることが重要で、生徒のみなさんが成長するためには、この「学力向上」は必要不可欠と考えています。そのために、普段の授業や家庭学習への取組がより一層重視され、先生方も生徒一人ひとりの力を伸ばすよう、力を注いでいきます。しかし、実際にやるのは自分です。自分自身が「本気」になって学習に取り組まなければ何も変わりません。

2学期は、行事や学習など目標に向かって「全力」でチャレンジする学期としてください。頑張りを期待しています。

**県中総体の主な結果**

< 競 技 >	結 果		< 競 技 >	結 果	
女子バスケット	ベスト8		女子水泳	400自	4位
男子バレー	3位			100平	優勝
女子バレー	初戦惜敗			100バタ	2位
女子バドミントン	2回戦惜敗			200個 <sup>レ</sup>	2位
女子ソフトテニス	2回戦惜敗			800自	4位
サッカー	2回戦惜敗			200平	2位
剣道	予選リーグ惜敗			400個 <sup>レ</sup>	優勝
女子ソフトボール	初戦惜敗			200バタ	優勝
男子バドミントン	ベスト8	個人ダブルス		各競技に参加した選手のみなさん、本当にお疲れさまでした。また、暑い中応援していただいた保護者のみなさま、応援ありがとうございました。	
女子ソフトテニス	3回戦敗退	個人			
陸上	女子砲丸投げ	5位			